

11.12.2012 – 08:30 Uhr

## Adrian Bult est le nouveau président du Conseil d'administration de Swissgrid

*Laufenburg (ots) -*

En relation avec le transfert du réseau de transport suisse à Swissgrid, une assemblée générale extraordinaire s'est déroulée le 10 décembre 2012. À cette occasion, les actionnaires ont décidé de réduire le nombre de membres du Conseil d'administration de 13 à 9 et Adrian Bult a par ailleurs été désigné nouveau président du Conseil d'administration de Swissgrid.

Adrian Bult dispose de longues années d'expérience du management dans le secteur des télécommunications, notamment comme CEO de Swisscom Mobile et CEO de Swisscom Fixnet. Il a également acquis des connaissances approfondies dans le domaine de l'informatique en tant que COO d'Avaloq Group, une entreprise suisse de logiciels et de services informatiques, ainsi que comme membre de la direction d'IBM. Adrian Bult est depuis 2006 membre du Conseil d'administration de Swissgrid et connaît au mieux les questions liées à l'énergie. Il joue également un rôle central dans le projet de transfert du réseau de transport suisse à Swissgrid. La reprise du réseau sera accomplie le 3 janvier 2013 avec son inscription au registre du commerce.

Adrian Bult succède à Peter Grüschow à la présidence du Conseil d'administration. Durant ces 4 dernières années, Peter Grüschow a su faire progresser le développement de Swissgrid avec un grand succès, grâce à son tempérament de leader et son engagement sans faille.

Lors de l'assemblée générale, les actionnaires ont décidé de ramener le Conseil d'administration de 13 à 9 membres. Ce nouveau comité réduit représente la base pour développer avec succès la société nationale pour l'exploitation du réseau. Le Conseil d'administration se compose maintenant des membres suivants: - Adrian Bult, président du Conseil d'administration - Doris RussiSchurter, avocate (reconduction) - Thomas Burgener, ancien conseiller d'Etat du canton du Valais (reconduction) - Fadri Ramming, avocat et notaire (reconduction) - Heinz Karrer, CEO Axpo Holding SA (reconduction) - Michael Wider, responsable du secteur Energie Suisse de Alpiq Holding SA (reconduction) - Suzanne Thoma, responsable du secteur Réseaux, BKW FMB Energie SA (reconduction) - Marcel Frei, directeur ewz (nouveau) - Isabelle Moret, conseillère nationale (nouveau)

\*\*\*\*\*

Avec énergie vers l'avenir - Swissgrid est la société nationale pour l'exploitation du réseau et est responsable, en sa qualité d'exploitante du réseau de transport, de l'exploitation sûre, fiable et économique du réseau suisse à très haute tension. Swissgrid, dont les sites se trouvent à Frick, Laufenbourg et Vevey, emploie plus de 370 collaborateurs qualifiés de seize nationalités différentes. Membre du Réseau européen des gestionnaires de réseau de transport d'électricité (REGRT-E), elle se charge en outre de diverses tâches relevant de la coordination et de l'utilisation du réseau dans le cadre des échanges d'électricité en Europe. Les huit entreprises d'électricité suisses Alpiq SA, Alpiq Suisse SA, Axpo Power SA, Axpo Trading SA, BKW FMB Energie SA, Centralschweizerische Kraftwerke SA, Elektrizitätswerk der Stadt Zürich et Repower SA détiennent la totalité du capital-actions de Swissgrid.

Contact:

media@swissgrid.ch  
+41 58 580 24 00.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100011338/100729776> abgerufen werden.